

Busca IP revivir reforma laboral parcial (El Reforma 25/06/10)

Busca IP revivir reforma laboral parcial (El Reforma 25/06/10) Vamos a tocar solamente los temas de competencia entre las empresas y trabajadores, dijo el CCE Verónica Gascón Ciudad de México (25 junio 2010).- El sector privado se reunirá con líderes obreros la próxima semana, para plantear una reforma laboral que aborde solo la relación entre trabajadores y patrones y se deje fuera lo relativo a la vida sindical, adelantó Mario Sánchez, presidente del Consejo Cordinador Empresarial. "Nosotros le platicamos a don Joaquín Gamboa (líder de la CTM) en qué temas queremos enfocarnos para eficientar la productividad de las empresas y fortalecer también el ingreso de los trabajadores, nos vamos a enfocar en esos temas y estamos seguros que vamos a lograr algo", señaló en entrevista. Comentó que el líder obrero estuvo de acuerdo en que la reforma aborde temas como flexibilidad en contrataciones pero no así en lo que toca a los sindicatos como transparentar el manejo de recursos o limitar la duración de las huelgas. "Vamos a tocar solamente los temas de competencia entre las empresas y trabajadores", enfatizó Sánchez. A su vez, Claudio X González, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, dijo que a través de mayor flexibilidad en las contrataciones se buscar la manera de generar más empleos y competitividad para las empresas. Confió que se pueda retomar el tema una vez que reinicien las sesiones en el Congreso.